

Agosto 26 de 1996.

Al agradecer a la Provincia de Curicó por entregarme esta distinción en este día únicamente deseo entregar algunos pensamientos que pueden ayudar :

1. El miedo llama a la puerta. La fe salió a abrir y no encontró a nadie.
2. Que importante es que Dios se pasee dentro de nosotros y nos muestre sus caminos. "Hay que dejar que El se pasee por dentro".
3. Es más importante es perdón que el pecado.
4. Si son cristianos pídanle a Jesucristo que no ocupa un lugar sino todo el lugar.

Les saluda y les agradece de corazón,

+ CARLOS GONZALEZ C.  
Obispo de Talca